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Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung 

08.09.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Aufstellung von Bänken 
  
Sitzbänke sind ideale Aufenthaltsorte für alle Generationen und laden zum Verweilen unter 
freiem Himmel ein. Im Hauptausschuss vom 15.06.2022 berichtete die Stadtverwaltung, 
dass sie fortlaufend die Notwendigkeit der Ergänzung von Bänken im öffentlichen Raum 
prüft. Außerdem wurde mitgeteilt, dass die Aufstellung und der Erwerb von neuen Bänken im 
Stadtgebiet mindestens 1000 € pro Bank kosten würde. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Art von Bänken wird bei dem Neuerwerb präferiert? (Bitte v.a. auf die 
verbaute Holzart eingehen) 

2. Nach welchen Kriterien wählt die Stadtverwaltung die Hersteller der Bänke aus? Folgt 
die Auswahl auch nach den Kriterien Lokalität und Nachhaltigkeit? 

3. Sieht die Stadtverwaltung Einsparpotenzial bei der Aufstellung und dem Erwerb von 
neuen Bänken, um die steigende Nachfrage zu kompensieren? 

4. Besitzen die neu angeschafften Bänke im Stadtgebiet eine besser für Senior:innen 
geeignete Sitzhöhe von mindestens 50 cm? 

5. Inwieweit sieht die Stadtverwaltung Möglichkeiten gegeben, die bestehenden 
Möglichkeiten für Bankpatenschaften zu optimieren? 

 
 
gez. Eric Eigendorf      Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Ordnungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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